

Projekt der Füchse

KW 2

2026

Tanz vom Schneemann

So gehts:

(auf YouTube ist der Tanz unter „Tanz vom Scneemann“ von den „Großstadtengel“ zu finden)

Zu Beginn gab es ein Rätsel „Ich bin weiß und kugelrund, schwarze Augen, schwarzer Mund, ein Hut auf meinem Kopf, manchmal auch ein Topf. Eine Möhre meine Nase, die stiehlt mir der Hase. Mein Arm ein großer Stock, kommt die Sonne bin ich fort.“

Jetzt haben die Kinder das Lied gehört und nachgesungen, sodass Sie später beim Tanzen mit den Bewegungen leichter tun.

Danach wurde das Lied mit den Bewegungen Schritt für Schritt besprochen und nachgemacht.

Erst wenn sich die Kinder alle Schritte merken können, dann wird der Tanz komplett getanzt. Nachdem der Tanz mehrfach getanzt wurde und gut klappt, können wir ihn auch anderen vortanzen.

Wahlweise einen Schneemann malen